

## KAKAO-WORKSHOP in der 3a und 3b

Am 04.11.2022 fand in der 3.a und in der 3.b Klasse ein Workshop zum Thema Kakao statt. Zwei Vortragende vom Verein Südwind kamen zu uns in die Klassen.

Dabei lernten wir den langen Weg von der Kakaobohne bis zur fertigen Schokolade kennen. Wir erfuhren, dass hinter dem süßen Genuss für uns, schwere Arbeit steckt. Auf den Plantagen arbeiten nämlich nicht nur Erwachsene, sondern auch Kinder!

In vier Stationen vertieften wir unser Wissen. Wir machten selber Schokopralinen, zeichneten eine Kakaofrucht, gingen den Weg von der Kakaobohne bis zum Pulver durch und suchten auf der Weltkarte die Hauptanbauländer des Kakao. Zwei Schulstunden vergingen wie im Flug und am Ende des Schultages konnten wir die selbstgemachten Schokopralinen genießen.

Dipl. Päd. Susanne Stangl  
Klassenlehrerin 3.b

